

Silla de ordenador Metta Samurai S-3.04

Reposacabezas: Se siente como un tronco podrido, pero no exactamente blando. Solo puede sostener su cabeza ligeramente: un poco más de carga y la cabeza (cuello) se adormece. La construcción de los tornillos es más fuerte que la de los corderos: los pernos blandos muy delgados se rompen con las manos, el ángulo se mantiene, pero el contragolpe es deficiente. Reposabrazos: esta es una especie de tendencia terrible en la industria. Si se recuesta, los reposabrazos se levantan como una estaca, sus manos se deslizan fuera de ellos, sentarse frente a una computadora en una posición reclinada no es realista. Debido a las características de diseño de los reposabrazos, que son "4-D", que son normales, no puede rodar debajo de la mesa y no puede colocar el teclado (solo puede estar en una posición fija). Respaldo: el soporte lumbar es una ficción, solo algo incómodo descansa contra la espalda, recuerda un estilo de vida saludable y activo, un poco de esfuerzo y esta construcción de arcilla y palos se rompe. es muy profundo (para mí), nada ayuda. Malla: La silla con la malla es dura y limpia muy rápido la ropa, tanto camisas como pantalones, como una lija. Cruz: muy alta con grandes ruedas. Personalmente, en la posición más baja, mis piernas se levantan del piso cuando me inclino hacia atrás. No se puede hacer nada más que cambiar toda la cruz por ruedas (todas originales). Ruedas: son antirretroceso. Por qué está en la silla? Es posible que el fabricante, a su discreción, complete la mercancía y puedan cruzarse otras cruces y ruedas. Identidad corporativa: algo le falta, está bien si es hardware. Esto aplica para todos los modelos META similares.

El material de fabricación es deficiente. Se puede ver que se trata de aluminio espumado, un metal muy frágil y poco fiable. Pero tal vez algo se soltó.

el asiento de malla se rompió, y esto fue solo después de medio año, Diseño del reposacabezas: hay que apretarlo constantemente. y la espalda es incómoda, no hay soporte para la espalda baja, aunque aquí se proporciona.

La caja es demasiado grande. Al levantar la silla, tuve que sacarla de la caja, ponerla en el bal, doblar la caja por la mitad y tirarla en el asiento trasero.